

Valparaíso: la UDI contra el incumbente

El incumbente, Rodrigo Mundaca (Ind.), se enfrenta en Valparaíso a María José Hoffmann (UDI). En la primera vuelta, el actual gobernador obtuvo 33,94% y sumándole los votos de los otros oficialistas, llegaría a 51,12%, mientras que la exdiputada por comunas costeras logró 21,64% y más las preferencias de los postulantes de oposición sumaría 48,88%, por lo que la elección se prevé estrecha.

Para Mario Herrera, académico de la Universidad de Talca, “para Mundaca, las chances que tiene de ganar son por un buen resultado en términos de la coalición que lo respalda, que incluye a las dos alcaldías más importantes, Viña

del Mar y Valparaíso, la capacidad de movilización de esos alcaldes será fundamental. Eso, aparte de que esta elección también es una rendición de cuentas a su gestión”.

El centro es el objetivo al que apunta Hoffmann, con un claro riesgo, así como mostrarse en el interior, donde nunca ha postulado. “Ella tiene que salir a relucir la experiencia y vinculación con el territorio. Y tiene un camino duro para agregar los votos de los otros dos candidatos de su sector, la tensión constante, la dificultad de ir a buscar al moderado de centro al mismo tiempo que va a buscar los votos del PSC o del Republicano”, indica Herrera.